

Betreff

Einrichtung einer Fahrradspur (Radfahrstreifen) auf der Ruppertstraße in beide

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage die Einrichtung eines Fahrrad-Schutzstreifens auf der Ruppertstraße in beide Fahrtrichtungen.

Begründung

Obwohl die Ruppertstraße eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 hat, ist sie eine wesentliche Verkehrsader für den überregionalen Autoverkehr. Genauso wie für den Autoverkehr, stellt die Ruppertstraße auch eine wesentliche Verbindung für den Fahrradverkehr dar, um von der Isar in den Münchner Westen zu gelangen. Um den Verkehrsfluss zu erleichtern und vor allem auch sicherer für alle Verkehrsbeteiligten zu machen, beantrage ich die Einrichtung eines Fahrrad-Schutzstreifens in beide Fahrtrichtungen.